



**Vereinigte Personalverbände
des Kantons Zürich**

**Jahreswechsel
2017 / 18**

Personal soll zwei Wochen frei erhalten.

Zwischen Weihnachten und Neujahr wären Mittwoch, 27. bis Freitag, 29. Dezember 2017 und danach Mittwoch, 3. bis Freitag, 5. Januar 2018 Arbeitszeit. Die VPV fordern vom Regierungsrat, dass er beide Wochen freigeibt und die Verwaltung schliesst. Damit soll dem Personal genügend freie Zeit zugesprochen werden. Bisher hat der Regierungsrat zwei Tage als Freitage anerkannt. Die VPV fordern drei Tage. Die restlichen drei Tage sollen über das Jahr hinweg kompensiert werden können.

www.vpv-zh.ch